

«Día Internacional de las Personas con Discapacidad» 3 de diciembre



La finalidad del Día Mundial de la Alimentación, proclamado en 1979 por la Organización de las Naciones Unidas para la El Día Internacional de las Personas con Discapacidad fue declarado en 1992 por la Asamblea General de las Naciones Unidas mediante la resolución 47/3. El objetivo es promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad y el desarrollo, así como concienciar sobre su situación en todos los aspectos de la vida política, social, económica y cultural.

Tomando como base muchos años de trabajo de las Naciones Unidas en el área de las discapacidades, la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad (PDF), aprobada en 2006, ha avanzado aún más los derechos y el bienestar de estas personas en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y otros marcos de desarrollo internacionales

Fuente: <https://www.un.org/es/observances/day-of-persons-with-disabilities>

Las Cajas de Compensación Familiar le apuestan a la inclusión “para que nadie se quede atrás”

120.905

Personas a cargo reportan alguna condición de discapacidad



3.580

Personas a cargo beneficiadas mensualmente de Programas específicos para personas en condición de discapacidad



88.042

Personas a cargo en condición de discapacidad recibieron **cuota monetaria**, el 50,7% de estas recibieron **cuota monetaria por condición de discapacidad**



\$38.214.6 MII

Monto total de las cuotas monetarias pagadas a personas en condición de discapacidad, entre enero y octubre de 2019